

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el compromiso del Ministerio de Fomento con la continuidad en el funcionamiento operativo de la Estación ferroviaria de Tafalla.

Congreso de los Diputados, a 16 de febrero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de enero se interrumpió la venta de billetes en las taquillas de la estación ferroviaria de Tafalla (Navarra), dejando además dicha instalación sin trabajadores presenciales.

Esta medida ha provocado el rechazo no solo de los vecinos de la zona, que ya a finales de diciembre se manifestaron en contra de la decisión, sino de diferentes instituciones municipales y autonómicas que denuncian las negativas consecuencias que esta interrupción supone para el normal servicio de la estación.

Recientemente, el Ministro de Fomento, D. Íñigo Gómez de la Serna, ha manifestado de forma pública el compromiso del Gobierno de España con el mantenimiento de la operatividad de la Estación de Tafalla ante la creciente incertidumbre de los habitantes de la Zona Media sobre su continuidad.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Valora el Gobierno de España rectificar la decisión tomada a finales de 2016 y retomar la venta de billetes de forma presencial en la estación ferroviaria de Tafalla?
 - a. En caso afirmativo, ¿qué plazo baraja el Ministerio para la vuelta a la normalidad en la comercialización de billetes?
2. ¿Existe un compromiso real por parte del Gobierno de España con el mantenimiento de la operatividad de la Estación ferroviaria de Tafalla y, por consiguiente, con el servicio de ferrocarril como elemento de cohesión y comunicación en la Comunidad Foral de Navarra?



Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos